

2学期始業式の話 9月2日(月)

夏休みはどのように過ごしましたか。今年もとても暑い夏休みで、夏休みの水泳も中止になることが多かったです。皆さんが、熱中症になっていないかとても心配をしていました。また、台風もあって今日登校できるか心配もしていました。今日は、皆さん元気な姿が見られてうれしいです。

1学期の終業式に校長先生がお話したことを覚えていますか。家族や地域の人に挨拶をしましょうとお話ししました。挨拶がしっかりとできたでしょうか。今日から2学期がスタートします。2学期も「挨拶あふれる石東小」になるようにしっかりと挨拶をしていきましょう。

8月の終わりにMeetで、健康観察をしましたが、もしかすると、2学期をスタートするにあたって、学校生活に不安をもっている人がいるかもしれません。だれでも不安や悩みあるものです。その時は、一人で抱え込まずに、家族や先生、スクールカウンセラー、心のふれあい相談員などに相談して話してみてください。どうしても周りの人に話しづらい時には、電話やメール、ネットでも相談できます。また、周りに元気のない友達がいたら、ぜひ積極的に声をかけてあげてください。みんなが楽しく過ごせることを願っています。

夏休みパリオリンピックを観た人も多かったと思います。スケートボードで金メダルととった中学生の吉沢選手は小学校でスケートボードをやめようと思ったそうです。しかし、父親から「やめるより続けることの方が難しい。頑張ってきたことを台無しにするんじゃないかと、続けてみたら。」と言われ、心を決めたそうです。平日でも3～4時間の滑り込みをして、技術面だけでなく精神面も鍛えたのでしょう。辞めずに続けてきた結果だと思います。2学期は、5年生の移動教室、運動会、学芸会もあります。一人一人が目標を立てて、その目標に向けて、努力を続けて、充実した2学期になることを願っています。